



ひんにわ。ひんにわの翔です。
だんだん暑い日が増えてきましたね。皆さん
は体調を崩されていませんか?これから梅
雨に入り天候も不安定になりますので、お
身体にお気をつけてお過ごし下さい。

わい、5月はバーベキューを行いました。日時やメニュー
内容は各階ごとに異なり、基本は焼き鳥や肉団子をはじめ、
4階ではフルーツポンチや焼きそばなどを、3階では水餃子
やラーメンなど、階別に色々と用意をさせていただきました。



焼鳥や焼きそばが焼ける音や香り、雰囲気を感じてから「味
付けも良かった。デザートも甘くて良かったよ」と喜んでいただ
けました。普段でも余り食べぬ事が少ない方でも「おかわりあ
る。まだまだ食べたい。」とこうむよつ況出の量を笑顔で召し上
がっていました。



外国人技能実習生のご紹介

このたび、5月1日より中国から「外国人技能実習生」として3人の職員さんをお迎えすることになりました。みなさまぜひよろしくお願いいたします。

こんにちは
私は候 娜(コウ ナ)です。
今年で35歳です。
5月1日から、ひごろもそうで
介護の勉強をしています。
どうぞよろしくお願ひします。

みなさん、こんにちは
私は翟 芯紅(タク シンコウ)です。
中国の西安から来ました。
5月1日から、ひごろもそうで
介護の勉強をしています。
どうぞよろしくお願ひします。

私は王 金枝(オウ キンシ)です。今年で33歳です。
5月1日から、ひごろもそうで介護の勉強をしています。
これからお世話になります
どうぞよろしくお願ひします。

広島カープが浮上してきた！ まさに鯉のぼり！

令和に変わりプロ野球シーズンも熱く盛り上がっています。

4月は最下位だった広島カープがまさに鯉のぼりのように首位に浮上しました。現在リーグ3連覇中の勢いはまだまだ健在ですね。これから後4ヶ月あるのでどのような記録が生まれどのチームが優勝へ向けて抜け出すのかとても楽しみです。夏場に向けて“熱盛”な戦いを期待しています。

令和元年度 防災訓練



5月31日施設内にて防災訓練を実施しました。

地震による火災や津波を想定のもと、各職員が誘導役、利用者様役などに分かれて進行していました。普段とは違う緊迫感を肌で感じながら、職員各自が自らの役割を全うし訓練にあたりました。